

Luc Plateaux

309 rue Edouard Quénau
62164 Audresselles

24 janvier 2023

Cher Alain,

Merci de votre lettre du 23/11 qui me montre que mon envoi vous est bien parvenu. Qui mon article peut très bien être mis sur votre site (en donnant son origine dans le bulletin de la GENF). Le texte que je vous ai envoyé est une photocopie des pages du bulletin deux par deux.

Je pense que les *Tenuillothrix*, d'élevage aisément en n'omettant pas les biberonnages, sont une étoile de choix pour l'étude des hybridations. Je n'y ai penser que sous un bord, en renvoyant mes archives. Mais il me plait de susciter des travaux que je n'ai plus les moyens de faire.

Mon épouse Cécile et moi-même sommes encore sur pied, après quelques réparations en hospital. Cependant nous vivons prudemment, afin de ~~continuer~~ encore durant quelque temps des anciennes biennaliants (94ans) à nos nombreux descendants.

Bien cordialement.


Luc Plateaux